
Berichte der Homepage – AG: 

Von Kindern für Kinder und für alle Erwachsenen natürlich auch놴놲놵놶놷놳 

 

Unsere Schule ist schön, aber sie ist sehr alt. Hier sieht man, wie alt unsere 
Schule ist. Sie wurde schon 1954-55 erbaut. 

   

Die Schüler am Lousberg bemühen sich, dass die Schule immer schön 
aussieht. Sie ist immer schön geschmückt.  

An Karneval ist unsere Schule besonders schön geschmückt. Es gibt da auch 
immer viel zu feiern.  

 Dieses Bild ist von Karneval 

Wir waren zuerst in unseren unterschiedlichen Klassen.🥳🎆🎇Und dann waren 
wir alle in der Aula. Das war cool 😎 und wir hatten viel Spaß! Alle haben etwas 
aufgeführt ໜ. Eine ٗ  Lehrerin hat alles moderiert und alles angesagt. Das war 
cool und alle Leute hatten viel Spaß 🤟😎. Wir haben Lieder gesungen und viel 
getanzt 💃. Es gab eine Wassershow mit Musik. ϧ 

Es gab Witze und alle haben gelacht 😂🧋. Am Ende sind alle auf die Bühne 
gegangen und haben den Ententanz getanzt 💃🦆🤡. Dann wurden alle Klassen 
aufgerufen und alle sind in die Klassen gegangen.🤩 

 

Die Klassenräume von jeder Klasse sind super gut und super gepȧegt. Sie sind 
schön geschmückt. Überall sind gebastelte Sachen von Kindern oder Plakate 
zu den Themen der Klasse. Die Tafel ist 👍 auch sehr gut. Es macht viel Spaß 
auf ihr zu schreiben und damit zu lernen. Jede Klasse hat einen großen 
Fernseher, da hat man zum Beispiel Arbeitsblätter drauf zum Erklären oder 



kann LernȦlme schauen. In jeder Klasse gibt es so einen Bildschirm. Wir 
gucken auf ihm Videos und lernen dabei Dinge. 

 

 

Das gibt es auch in jeder Klasse: Die Co2 Ampel 

Diese Lampe oder eher gesagt, diese Ampel, hilft uns allen beim 
guten Atmen. Wenn sie grün leuchtet, heißt es, dass genug und 
gute Luft in der Klasse ist. Wenn sie gelb leuchtet, dann ist gute 
Luft nicht da und dann muss man lüften. Wenn sie rot leuchtet, 
muss man ganz viele oder alle Fenster öffnen und ganz viel frische 
Luft reinlassen. Das ist gut, dass man diese Lampe hat. Dann 
können wir immer gucken, ob wir die Fenster öffnen müssen. Rot 
ist sie zum Glück nur selten. Meistens ist sie grün oder gelb dann 
lüften wir aber auch sofort. Die Ampel braucht dafür eine 
Steckdose. Zum Glück sind überall in der Klasse Steckdosen und 
viele und genug. In manchen Klassen ist nicht genug Platz, aber 
sie ist extra sehr klein und passt wirklich überall hin, auch in dein 
Haus voller Kartons. Also das ist in der Schule sehr gut und jetzt 
wissen wir immer ob die Luft gut ist oder ob wir ganz schnell alle 
Fenster sofort öffnen müssen.👍🤣💡 

 

 

 

 



Über unseren schönen Schulhof

 

Unser Schulhof hat zwei Teile, einer ist unten und der andere ist oben . Auf 
unserem oberen Schulhof haben wir viele coole Sachen z.B. die Nestschaukel 
und das Baumhaus. Unten auf dem Schulhof ist ein Kletter-Karussell und es 
gibt sehr viele Büsche und Bäume 🌲. Manchmal kommt ein Kaninchen🐰 zu 
uns in die Büsche. Dann muss man sehr vorsichtig sein, damit man es nicht 
zu sehr erschreckt. Es gibt auf dem oberen Schulhof auch eine Bank zum 
Ausruhen. Auf dem unteren Schulhof gibt es mehrere Bänke. 

Auf dem mittleren Schulhof gibt es eine tolle Rutsche. Auf dem oberen 
Schulhof gibt es viele Turnstangen, auf denen man toll turnen kann. Auf dem 
oberen und unteren Schulhof gibt es jeweils ein großes Fußballfeld mit Toren. 
Es gibt auch unten ein paar Fahrradständer, denn viele Kinder kommen mit 
dem Roller oder dem Fahrrad. Da ist es immer sehr voll und eng. Auf dem 
unteren und oberen Schulhof gibt es eine Pausenhalle, wo man sich aufhalten 
kann, wenn es mal regnet. Auf dem mittleren Schulhof gibt es Holzpferde und 
sowas wie eine Koppel. Oben auf dem Schulhof gibt es auch noch eine 
Tischtennisplatte .🏓 Da spielen wir auch gerne Tischball. Genauso können 
wir Handball spielen. Auf dem unteren Schulhof gibt es noch etwas ganz 
tolles, nämlich einen Garten in dem die Garten-AG arbeiten kann. Das ist die 
grüne Oase und sie ist sehr schön. Auf unseren Schulhof kann man sehr gut 
Verstecken spielen. Auf dem Schulhof kann man viel Spaß haben und tolle 
Sachen entdecken👍, zum Beispiel auch das Klettergerüst mit den 
Kletterwänden und einer Rutschstange. Außerdem gibt es auch eine Treppe 
nach oben zum Ausblick. Dort oben hat man ein guten Überblick über den 
ganzen Schulhof oder kann sich gut verstecken. Im Karussell kann man auch 
gut das Spiel Krabbelkäfer spielen. 

 

Das sind die Klassentiere von den Klassen der Schule am Lousberg. Man kann 
sie am Baum sehen.  

 



Das ist unser Klassentierbaum. Da sind unsere Klassentiere drauf. Es sind 
verschiedene Tiere und jedes Klassentier hat einen Namen . Die Klassentiere 
sind sehr toll. Die Klassentiere sind sehr besondere Tiere für die Klasse. In der 
Klasse fühlt sich das Klassentier sehr wohl glaube ich. 

 

Und es gibt noch ein Tier, das in jeder Klasse ist: Die Kloente 🦆 

Unsere Kloente ist dazu da, dass jedes Kind wenn es auf Toilette geht, sie auf 
seinen Platz stellt und dann einfach zum Klo gehen kann ohne zu fragen.   

 

Wir haben aber auch sogar ein echtes Tier in der Schule. Das ist unser süßer 
Schulhund IdeȦx. Immer am Freitag können wir mit IdeȦx in der großen Pause 
mit einer Gruppe spazieren gehen.  

 

 

 

Das kann man auch noch in der Pause machen 

 

Jedes Mal in der zweiten Pause kann man zu Frau Wichert hoch gehen und da UNO 
spielen oder viele andere Spiele machen, aber wenn man Lust hat, dann kann man 
auch lesen. Frau Wichert ist sehr hilfsbereit, man kann ihr alle Probleme sagen. Mit 
Frau Wichert kann man Spaß haben, sie ist sehr freundlich. In der Mittagspause 
kann man in der OGS essen in der Mensa. Da hole ich mir das Essen. Das ist lecker. 
Es schmeckt mir.  



Wir haben schöne AGs an unserer Schule 

 

 

 

Wir sind die Homepage – AG und erzählen euch, wie es in unserer Schule so 
ist. Unsere AG ist immer am Freitag in der 5. Stunde. Manchmal dürfen wir 
auch in der 6. Stunde bleiben, wenn wir noch etwas fertig machen wollen. Es 
gibt aber auch noch viele andere AGs in der Schule und auch in der OGS. Die 
AGs wechseln auch immer. So kann man sich immer etwas aussuchen, was 
einem gerade Spaß macht. Wir haben als AG auch zwei Fußballmannschaften. 

Eine Fußballmannschaft ist für Mädchen und eine ist für Jungs. Sie haben alle 
am Turnier teilgenommen und durften am Tivoli spielen. Wir durften auch 
dahin und anfeuern, das war toll. Zum Glück sind sie wirklich gut, da konnten 
wir lange bleiben und anfeuern. Wir haben Plakate gemalt zum Anfeuern. 
 

 

 

Das sind noch andere AGs  

 

Die Lese-AG malt eigene Lesezeichen. Sie dürfen Bücher lesen und Texte. Die 
Lesezeichen sind sehr kreativ Frau Frieler liest manchmal auch etwas vor. 

 



 

Das ist die Fußball AG. Die Kinder in der Fußball AG üben Schüsse und andere 
Dinge. Die Kinder waren schon in der Finalrunde. Das auf dem Foto ist 
übrigens die Mädchenmannschaft. 

 

 

 

Das ist die Experimente AG. Gerade haben sie das Thema von wie weit ein 
Magnet andere Magnete anzieht. Das messen sie mit einem Lineal, sie haben 
also eine Magnetstange und so ein Gerüst haben sie und eine Büroklammer. 
Es ist also sehr spannend und kompliziert. 

 

Es gibt auch die Entspannungs-AG.  Die Kinder entspannen sich und machen 
viele Übungen. Frau Lausberg leitet die AG. Sie ist sehr spannend. 

 

 

 

 



Fragen an unsere Schulleitung Frau Slupina-Oellers: 
 

Wie lange sind Sie schon an der Schule? - Ich bin schon 29 Jahre hier. 
 

Was war früher Ihr Lieblingsfach? - Mein Lieblingsfach war Deutsch . 
 

Was mögen sie am meisten an Ihrem Beruf? - Am meisten mag ich die Kinder 
und meine Kollegen.  
 

Wieso haben Sie sich für diesen Beruf entschieden? - Ich wollte schon sehr 
früh in einer Schule arbeiten. 
 

Was war Ihr Kindheitstraum für einen Beruf? - Mein Kindheitstraum war 
Tierpȧegerin.  
 

Waren Sie schon mal eine Klassenlehrerin? - Ja ich war schon oft 
Klassenlehrerin. 
 

Wo haben Sie damals studiert? - Ich habe in Aachen studiert. 
 

Haben Sie ein Haustier? - Ich habe fünf Katzen, im Herzen aber sechs, einen 
Hund und bald 10 Hühner. 
 

Auf welcher Schule waren sie früher? – Ich war in Wuppertal am Gymnasium 
„Am Kothen“.  
 

Nervt Sie etwas an ihrem Beruf? - Mich nervt es so viele Berichte zu 
schreiben zu müssen. 

 

 
 



Unsere Konrektorin Frau Schmitz 
 

An wie vielen Schulen waren Sie schon? - Ich war schon an drei anderen 
Schulen. 
 

Wie sind Sie dazu gekommen, Lehrerin zu werden? - Ich hatte früher einen 
tollen Sportlehrer. 
 

Was war früher Ihr Kindheitstraum als Beruf? - Mein Kindheitstraum war 
Grundschullehrerin. 
 

Warum haben Sie sich dazu entschieden, Konrektorin zu werden? - Weil ich 
immer gerne mitgestalte. 

Wie viel machen Sie in der Schulgemeinschaft? - Ich mache zum Beispiel 
euren Stundenplan,  den Vertretungsplan und organisiere den pädagogischen 
Tag. 

Macht Ihnen der Beruf Konrektorin und Klassenlehrerin zu sein Spaß? – Ja, es 
macht mir Spaß.  
 

Haben Sie ein Haustier? - Ja, wir haben Schildkröten.  
 

Wo haben Sie damals studiert? - Ich habe in Köln studiert.  
 

Wie viele Klassen hatten Sie denn schon mal? - Ich hatte insgesamt 9 Klassen. 
 

Warum haben sie mal die Schule gewechselt? - Weil ich leiten musste. 

 

 

Im Schuljahr machen wir immer schöne Sachen und Aktionen: 

Das sind die Bundesjugendspiele der Schule am Lousberg. Da treten Kinder und 
Klassen gegeneinander an. Manche Spiele macht man für sich und hofft zu 
gewinnen. Bei manchen Spielen gelten die Bestzeit und wie schnell es geht, 
zum Beispiel macht man mit der Klasse den Vierfüßlerlauf oder 

Zonenweitwurf und Sackhüpfen.     



Die Bundesjugendspiele.  

Die Bundesjugendspiele fanden am ersten Donnerstag im Juni statt. Die 
zweiten Klassen müssen für die Bundesjugendspiele Sackhüpfen, Weitsprung, 
10 Minuten Dauerlauf, Zonen-Weitwurf, Weitwurf und 40 m sprinten üben. 
Die dritten Klassen müssen für die Bundesjugendspiele Sackhüpfen, 
Weitsprung, 15 Minuten Dauerlauf, Zonen-Weitwurf, Weitwurf und 50 m 
sprinten üben. Das hat sehr viel Spaß gemacht. 

Am 23.5.2024 waren wir im Tivoli, um unsere Fußballmannschaften anzufeuern. 
Die Jungs haben den 3. Platz und die Mädchen den 5. Platz ergattert. Wir haben 
Plakate gebastelt, um uns nicht die Kehle aus der Seele zu schreien. Wir, die 
Mädchen, haben Pyramiden gemacht, natürlich waren wir die Lautesten, um 
unsere Fußballmannschaften anzufeuern. Sie waren so gut und haben so viele 
Tore geschossen, dass wir einen Ohrwurm von dem Wort TOOOOR hatten . 
Danach hatten wir alle eine totale komische Stimme, die hat sich so angehört 
wie eine verstopfte Gießkanne.  

  

 

Unsere Fußball Vitrine 

Die Pokale in der Vitrine hat unsere Schule gewonnen.  

Dieses Jahr 2024 haben die Jungs der Fußball AG und die Mädchen der Fußball 
AG fast alle Spiele gewonnen. Die Jungs haben einen Pokal bekommen und 
die Mädchen eine Urkunde.  

Die Vitrine ist für die Schule etwas ganz Besonderes. In der Vitrine sind ganz 
viele Erinnerungen von den ganzen Spielen, die wir durchgemacht haben. Am 
23.5.2024 hatten wir auch sehr wichtige Spiele und haben fast alle gewonnen.  

Die Jungs haben den dritten Platz erreicht und die Mädchen den fünften. 
Unsere ganze Schule fand es ziemlich gut. Wir wären fast erster Platz 
geworden. 

Alle waren so gut, dass wir ein Ohrwurm von dem Wort Tor hatten, weil wir 
das immer gerufen haben.  



Wir machen jetzt ein Interview mit Herrn Kuttig und einem Fußballspieler 
aus der Fußball AG.  

Zuerst mit Herr Kuttig, er ist der Trainer von beiden Fußball AGs.  

Seit wann machen Sie die Fußball AG?  - Das weiß ich nicht mehr . 

Was mögen Sie an Fußball? - Mir macht es Spaß und ich mag die 
Gemeinschaft: Gemeinsam gewinnen, gemeinsam verlieren und gemeinsam 
Spaß haben.  

Wer hat früher die Fußball AG geleitet? -  Also ich habe sie schon immer 
geleitet  

Was ist ihre Lieblingsfußballposition? - Alle eigentlich. 

 

Jetzt kommt der Spieler, den wir zusammen interviewen:  

Seit wann machst du in der Fußball – AG mit? - Also noch nicht so lange. 

Mit wie vielen Punkten bewertest du die AG auf einer Skala von 1-10? - Also 
schon so eine 9—10. 

Was ist deine Lieblingsfußballposition? – Also, ich glaube Abwehr. 

So, das wars auch schon mit diesem Thema. Tschüss viel Spaß beim nächsten 
Artikel, den ich schreibe. 걭걮걯거 짼짽쨀쨁짾쨂쨃쨄쨅쨆짿 

 

Das Fahrrad Training. 

Das Fahrrad-Training war am 4. und 5. Juni 2024 für die zweiten 
und dritten Klassen. Wir sollten einen Parcour auf dem Schulhof 
fehlerfrei schaffen. Wir sollten zum Beispiel um Hütchen fahren 
oder über ein Brett oder wir sollten einen Ball fangen und ihn dann 
in einen Eimer werfen. Es hat Spaß gemacht. 

 

Es gab auch noch eine ganz besondere Aktion für die dritten Klassen. 

Die 3a und die 3b haben ein Theaterstück aufgeführt in der Kammer vom 
Stadttheater. Das Stück hieß „Nachts im Museum“ und wir haben die Idee 
mit ausgedacht. Christine hat dann daraus ein Theaterstück gemacht, aber 
ohne Reden, nur mit Tanzen. Die Musik war einfach super, vor allem auch der 
Schlusstanz, der wirklich schwierig war. Sie hat ganz gute Ideen gehabt und 
sie hat ganz gute Gruppen ausgedacht. Die Putzkolonne war sehr lustig.  

 



 

Da gab es zum Beispiel auch noch die Wachleute, die Besucher die 
Putzkolonne und die Skulpturen und noch die Diebe. Die haben eine Statue 
gestohlen. Am Ende sind sie aufgeȧogen.  

 

 

Das hier sind zum Beispiel die Skulpturen. Sie haben einen wunderschönen 
Tanz aufgeführt. Die Putzkolonne hat auch einen wunderschönen Tanz 
aufgeführt. Die Diebe waren nur schwarz und hatten keine besonderen 
Kleider an. Sie wollten wohl wie eine Skulptur wirken. Sie waren aber 
schwarz, die Skulpturen weiß oder  beige. Da haben sie sich versteckt und 
man hat sie nicht gesehen.  

 

DIE ROBOTER 

In der Klasse 3a haben sie gerade ein tolles Projekt und zwar Roboter. 
Sie haben ganz viele Materialien von zu Hause mitgebracht, wie Dosen, 
Verpackungen, Stoff, Holzstäbchen, Eierkartons und alles was sie 
hatten und dafür benutzen konnten. 🤖 Natürlich auch Folie und ganz 
viel Papier wie buntes Papier, weißes Papier, gesprenkelte Papier und 
Papierreste. Sie hatten eigentlich alles da und haben sich alles geteilt, 
wie das Klebeband und auch das Papier. Hier sieht man ein paar selbst 
gemachte Roboter. 

    


